

AMICALE DES MEDAILLES MILITAIRES DE GAP ET DE LA REGION

Siège social : Maison du Poilu, 6 Square Aristide Briand 05000 GAP

Site internet : <http://ammgap.wix.com/medaille-mili-gap>

Courrier et Président : **Mr DANY Guy, Le Florian Bat.A,**

26 Avenue Jean Jaurès 05000 GAP

☎ : 04.92.53.37.61 📞 : 06.15.18.75.31.

✉ : amimedamiligap05000@orange.fr



---- 00ooo00 ---

GAP, le 2 Juillet 2022

BULLETIN DE LIAISON JUIN 2022

Cher(e)s adhérent(e)s et ami(e)s

Bonjour à tous

Malheureusement depuis le début de l'année 2022, nous avons eu à déplorer plusieurs décès.

– En premier lieu, au mois de Février 2022, Eric CARLIEZ (59 ans) d'ESPINASSES pour qui j'avais une grande estime, il avait été mon adjoint lorsque j'étais en activité et il avait été également l'adjoint de Jean BRIAM. Il venait de prendre une retraite bien méritée depuis un an.

– Au mois de Mars, Jean BRIAM (66 ans) notre vice président avec qui j'entretenais de très bonnes relations amicales et de travail et pour qui j'avais un très grand respect. Il m'avait été d'un grand soutien lors des différentes manifestations que nous organisons. Qui ne souvient pas de sa paëlla lors du repas champêtre. De nombreux adhérents étaient présents à ses obsèques mais aussi le Président National et le secrétaire national de la FNAMM accompagnés d'un porte drapeau. Merci pour leur présence. Jean était également administrateur de la FNAMM et trésorier adjoint.

– Au mois d'avril 2022, Jeannot MESCLE (83 ans) de LA BATIE MONSALEON. Il avait commandé la Compagnie de Gendarmerie de PUGET THENIERS où il avait eu comme adjoint notre adhérent Michel FATON. Il avait également sous ses ordres lors de différents renforts, notre secrétaire Jean Pierre BIGLIA.

– Au mois de Juin 2022, André PELLENQ (95 ans) de GAP, membre sympathisant de notre amicale depuis de nombreuses années.

Sincères condoléances à leurs familles.

Depuis le dernier bulletin, nous avons encore enregistré 11 nouvelles adhésions de Médailleurs Militaires dont 9 militaires du 4^e régiment de chasseurs et un gendarme. Je tiens à les remercier pour leur adhésion à notre amicale. J'espère que d'autres médaillés de l'année 2022 viendront renforcer nos rangs.

Nous sommes actuellement 117 adhérents toutes catégories confondues dont 82 titulaires de la Médaille Militaire. Je réitère encore une fois que le président n'est pas le seul à rechercher des volontaires. Vous tous, soyez les porte-paroles de l'Amicale.

Il y a encore malheureusement de nombreux adhérents qui n'ont pas réglé leur cotisation 2022. Je n'ignore pas que certains d'entre eux réglaient leur cotisation lors des manifestations de début d'année. Ils recevront en même temps que le présent bulletin, un rappel pour le renouvellement de leur adhésion. N'en soyez pas offusqués et si vous n'avez pas de rappel c'est que vous êtes à jour.

Manifestations début 2022 :

Malheureusement, j'ai dû me résoudre encore une fois à annuler la galette des rois au mois de Janvier et toujours en raison de la COVID 19 et des mesures sanitaires prises à ce moment là. J'espère pouvoir enfin vous retrouver au mois de Janvier prochain.

Le 21 Mars 2022 à l'occasion du 170ème anniversaire de la première remise de la Médaille Militaire et de sa création le 22 Janvier 1852, nous avons organisé une cérémonie à la stèle de la Médaille Militaire située au carrefour de la dite médaille.

Je remercie vivement les Colonels, Chef de Corps du 4° RC et Commandant le Groupement de Gendarmerie des Hautes Alpes pour leur présence et pour leur aide matérielle.

Un détachement en armes du 4° RC était présent ainsi qu'une forte délégation de Médailleurs Militaires en tenue de ce régiment ce qui réhaussait cette cérémonie.

Je remercie également les élus, les autorités civiles et les associations patriotiques présents.

Un grand merci à tous les adhérents présents.

Un vin d'honneur a clôturé cette cérémonie au cercle mixte de la Gendarmerie Mobile. Merci au gérant et au personnel de cet établissement.



Le 21 Mai, nous avons organisé notre assemblée générale annuelle à la Maison du Poilu à GAP qui a été suivie d'un repas au cercle mixte de la Gendarmerie.

Lors de cette assemblée générale, plusieurs postes d'administrateurs étaient au vote. Ont été élus nouveaux membres du Conseil d'Administration, Jean Paul MARCOS et Maryse SPEDIACCI épouse ROCHAS. Les autres membres ont été réélus. Josiane GAMBA a démissionné de ces fonctions au sein du Conseil d'Administration et Aimée BONNARDEL n'a pas été réélue. Tous mes remerciements vont vers les membres qui ont quitté leur fonction d'administrateur pour toutes ces années à me soutenir.

Le poste de vérificateur au compte était devenu également vacant avec l'élection de Jean Paul MARCOS au Conseil d'Administration. Daniel BERARD s'étant porté volontaire pour assurer cette fonction a été élu pour un an.

Nous avons également pris plusieurs décisions concernant les manifestations à venir, à savoir notre repas champêtre qui se déroulera le 27 Août à GAP. Vous recevrez en temps utiles les informations nécessaires. Le thé dansant n'a pas été programmé cette année. Attendons 2023. Il en est de même pour les éventuels voyages.

Le montant de la cotisation reste inchangé pour 2023.

Lors de la réunion du Conseil d'administration durant l'assemblée générale, différents postes du bureau étaient à renouveler. Le poste de vice président vacant depuis le décès de Jean était ouvert. A été élu vice président Jean Paul MARCOS jusqu'en 2023, date de fin de mandat initial de Jean.



Durant l'apéritif, nous avons profité de cette occasion pour honorer une de nos adhérentes à l'occasion de ces 100 ans. Nous lui avons remis une fleur et lui avons souhaité un très bon anniversaire. Elle ne veut pas que l'on parle d'elle, c'est pour cela que je n'ai pas mis son nom.

Le conseil d'administration se réunira à nouveau à la fin du 2ème semestre pour décider des manifestations 2023.

Au niveau de la Fédération Nationale, le congrès se déroulera les 24 et 25 Septembre 2022 à SAINT LÔ (Manche) avec l'assemblée générale le 25 Septembre. Des élections d'administrateurs sont prévues. Les adhérents qui désirent faire vivre notre fédération peuvent dès à présent faire acte de candidature auprès de votre président. J'espère avoir un membre de notre amicale élu au sein du conseil d'administration de la Fédération en remplacement de Jean BRIAM.

Nous avons assisté avec le porte drapeau aux cérémonies patriotiques organisées à GAP ainsi que dans quelques communes de la région. J'ai reçu plusieurs invitations pour des prises d'armes au 4ème Régiment de Chasseurs et de la Gendarmerie. J'ai, soit assisté soit délégué à un membre du conseil d'administration. Je les en remercie.

Je vous souhaite de passer un bel été. Profitez des moments agréables et si vous avez un souci particulier faites le savoir. Attention à la canicule. Prenez toutes les précautions. A bientôt.

Le Président
Guy DANY

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Guy Dany", written in a cursive style.